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Prêmio Mérito Imobiliário
A Associação de Empresas do Mercado Imobiliário 

do Distrito Federal (Ademi-DF) vai reconhecer e 
homenagear personalidades que tenham 
contribuído para o fortalecimento e expansão do 
mercado imobiliário do Distrito Federal. A distinção 
será entregue àqueles cuja atuação tenha induzido 
avanços para o setor — pessoas físicas e jurídicas; 
civis e militares —, como a melhoria do ambiente de 
negócios, segurança jurídica, modernização de 
marcos regulatórios, combate à ocupação ilegal de 
terras, oferta e ampliação de crédito, 
responsabilidade social e aceleração tecnológica. O 
Correio Braziliense, por meio da coluna Capital S/A, 
estará entre os homenageados. O Prêmio Mérito 
Imobiliário 2023 será entregue pelo presidente da 
Ademi, Roberto Botelho, amanhã à noite, no 
restaurante NAU, restrito a convidados.

Mulheres no Conselho
Sandra Costa, empresária, 

biomédica e co-fundadora do Grupo 
Sabin, participa hoje em São Paulo 
do lançamento do livro Mulheres 
no Conselho, volume II. A liderança 
brasiliense no mundo 
corporativo nacional é 
co-autora da publicação 
da Editora Leader.

Sandra está à 
frente do Conselho 
Administrativo do 
Sabin. O evento será 
na Livraria Cultura do 
Conjunto Nacional 
na Av. Paulista, às 19h.

Capital S/A SAMANTA SALLUM

samantasallum.df@cbnet.com.br

Mergulhe no que você não conhece como eu 
mergulhei. Não se preocupe em entender, viver 

ultrapassa qualquer entendimento 

Clarice Lispector

Pequenos negócios entram na meta 
da economia de baixo carbono

O Sebrae integra a agenda do governo federal na COP28 em Dubai com 
representantes de todo o mundo. A entidade se apresenta como estratégica no 
tema por representar cerca de 15 milhões de pequenos negócios no país. O 
segmento deve cumprir um papel fundamental na redução de emissões de gases 
de efeito estufa e na implementação de práticas mais sustentáveis.

A 
apresentação do cantor 
e compositor Paul Mc-
Cartney no Clube do 
Choro de Brasília, em 

28 de novembro, não foi apenas 
uma grata surpresa para os fãs, 
mas também para o tradicio-
nal centro cultural da capital do 
país. Se o público considerou 
um dos melhores shows da vi-
da no Mané Garrincha dois dias 
depois, o espetáculo intimis-
ta para mais de 500 fãs deixou 
um impacto significativo na vi-
da de Reco do Bandolim, presi-
dente do local. Ele foi um dos 
convidados do Podcast do Cor-

reio, junto com Henrique Neto, 
diretor da Escola Brasileira de 

Choro Raphael Rabello. A con-
versa foi conduzida pelos jor-
nalistas Nahima Maciel e Se-
verino Francisco.

Perguntado sobre o bastidor 
para realização do show do eter-
no beatle no Clube do Choro, 
Henrique explicou que foi pre-
ciso ter restrições, como não di-
vulgar o evento com antecedên-
cia. O aviso sobre a possibilidade 
da apresentação no local chegou 
um mês antes por meio da pro-
dução local, que fez intermedia-
ção com a equipe da Inglaterra e 
fez um pedido de sigilo absolu-
to. “Passou-se esse tempo e, uma 
semana antes do show, eles ofi-
cializaram dizendo que a equipe 
do Paul iria fazer esse evento ali. 
Perguntaram se a gente estava de 
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A visita de um beatle ao Clube do Choro

Presidente do tradicional centro cultural de Brasília, Reco do Bandolim destacou a relevância da apresentação 
surpresa de Paul McCartney no local e contou sobre exigências feitas pela equipe de produção do artista inglês

Jornalistas conversam com Reco do Bandolin e Henrique Neto

acordo com algumas exigências”, 
conta o diretor da Escola Brasi-
leira de Choro.

O clube precisou fazer algu-
mas adaptações na parte técnica, 

como instalação de alarme, refor-
ço na segurança e outros detalhes 
que não teriam tempo hábil para 
serem cumpridos, mas que a pro-
dução do inglês ficou responsável. 

“Eles fizeram várias adaptações no 
prédio, com bomba hidráulica, hi-
drante, trocaram uma coisa no ca-
marim. Foi muito pensado na segu-
rança do Paul e do público. A pró-
pria equipe bancou isso e ficamos 
honradíssimos com esse contato, 
por eles terem tido esse interesse de 
se apresentar. O engraçado é que, 
quando anunciamos, muita gente 
perguntou se era fake news, porque 
realmente era uma coisa muito inu-
sitada”, lembra Henrique.

Presidente do clube, Reco do 
Bandolim detalha o impacto da 
apresentação de Paul McCartney 
que se entrelaça com a importância 
de uma escola de choro. Isso porque 
o cantor inglês estudou a história do 
espaço, desde o fato do projeto ser 
de Oscar Niemeyer à similaridade 

com uma escola de música em Li-
verpool, que faliu, mas ele mandou 
reformar durante o auge da fama 
com a banda. “Ele restaurou a es-
cola, que hoje tem 4 mil estudan-
tes. Tem um clube em Liverpool, 
The Cavern Club, tem similaridade 
com o Clube do Choro”, acrescenta.

“A decisão dele não foi à toa. Ele 
viu que é a primeira escola brasi-
leira de choro. Eu e Henrique ten-
tamos explicar (para a produção 
do cantor) o que era a escola, mas 
quando começamos a falar, disse-
ram que eu não precisava porque 
o Paul já tinha lido tudo a respeito. 
Tenho a impressão de que o palco 
do Clube do Choro agora ficou sa-
grado. Todos os músicos que vierem 
a Brasília, vão querer se apresentar 
lá”, completa Reco do Bandolim.

A capital federal está em aler-
ta para chuvas intensas, segun-
do o Instituto Nacional de Me-
teorologia (Inmet). O aviso foi 
divulgado ontem e é válido até 
as 10h de hoje. A previsão pode 
resultar em precipitações entre 
20 a 30mm/h e em ventos fortes, 
de 40 a 60km/h.

No período da manhã de on-
tem, por causa das chuvas e 
da forte ventania, um outdoor 
caiu na marginal da Estrada Par-
que Taguatinga (EPTG), senti-
do Taguatinga, e assustou os 

motoristas que passavam pela 
pista. Devido à ocorrência, as 
faixas de rolamento nas quais 
se encontrava a estrutura, fo-
ram interditadas.

No momento da queda do 
equipamento, chovia e ventava 
muito na região. Com a força 
dos ventos, o outdoor voou e fi-
cou na pista marginal, próximo 
ao viaduto Israel Pinheiro, na al-
tura dE Vicente Pires. Segundo o 
Corpo de Bombeiros Militar do 
Distrito Federal (CBMDF), nin-
guém ficou ferido. 

A ocorrência ficou a cargo 
do Departamento de Estradas e 
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Outdoor despenca 
com chuva no DF

TEMPORAL 

Funcionários do DER colocam a placa no caminhão-guincho, na marginal da pista da EPTG

 Kayo Magalhães/CB/D.A Press

Rodagens (DER). Apesar do sus-
to, ninguém se machucou e não 
houve danos materiais nos veí-
culos que trafegavam no local.

Cuidados

Segundo o Inmet, para esta 
semana, o dia deve ser de mui-
tas nuvens com pancadas de 
chuva em pontos isolados. A 
temperatura deve variar entre 
18°C (mínima) e 28°C (máxi-
ma). Apesar do aviso para aler-
ta de chuvas intensas, os riscos 
são baixos para corte de ener-
gia elétrica, queda de galhos de 
árvores, alagamentos e descar-
gas elétricas.

*Estagiário sob a supervisão 
de Márcia Machado

Colaborou Darcianne Diogo

Marcelo Ferreira/CB/D.A Press

Sebrae

Divulgação

Divulgação

Mudança de matriz
“O presidente Lula, como líder do Sul 

Global, lançou desafio ao mundo para 
mudar a matriz energética e ressaltou que 
o Brasil é o país com maior potencial para 
fazer esta transição para energia verde. 
Por isso, os empreendedores do nosso 
segmento são essenciais na meta do 
governo Federal da economia de baixo 
carbono e desmatamento zero”, destacou o 
presidente do Sebrae, Décio Lima.

Participação
Os pequenos negócios representam 95% 

das empresas do país e contribuem com 
aproximadamente 30% do PIB.

Polos de 
referência

O Sebrae possui cinco polos 
de referência no país que 
abordam o tema energia, 
sustentabilidade e 
bioeconomia para os 
pequenos negócios: Polo de 
Energias Renováveis (Rio 
Grande do Norte), Polo de 
Óleo e Gás Onshore (Bahia), 
Polo de Óleo e Gás Offshore 
(Rio de Janeiro), o Centro 
Sebrae Sustentabilidade (Mato 
Grosso), e o Polo de 
Bioceconomia (Pará).

Empresário, 
político e palestrante

Paulo Octávio 
vem exercitando 
uma nova função 
no mundo 
corporativo: a de 
palestrante. Ele 
tem sido 
convidado, 
especialmente 
por empresários 
e grupos de 
jovens para 
conferências. 
Apenas na última 
semana, foram 
duas: uma para 
os integrantes da 
Família de 
Empreendedores 
Líderes do Brasil, 
no The Queens 
Place, na Asa Sul, 
e a outra para a 
Confraria 
Fortifica, no 
Coco Bambu de 
Águas Claras.

Mentoria e direcionamento
Aos empresários do Líderes do Brasil, grupo do 

qual é padrinho e mentor, Paulo Octávio traçou 
perspectivas para 2024. Já aos membros da 
Confraria Fortifica, a mensagem foi no sentido da 
ampliação da participação dos empresários nas 
entidades classistas e sindicatos patronais.

União do setor 
público e do privado

Ele também defendeu que os setores público e 
privado precisam buscar alianças estratégicas em 
prol da população. O evento foi prestigiado por 
dois secretários do governo Ibaneis: Thales Mendes 
(Desenvolvimento Econômico e Trabalho) e pelo 
administrador de Águas Claras, Mario Furtado, 
além de dirigentes empresariais e sindicais.

Direcione a câmera do celular para o 
QR Code e assista a íntegra do podcast

Sandra Costa, empresária, 
biomédica e co-fundadora do Grupo 
Sabin, participa hoje em São Paulo 
do lançamento do livro Mulheres 

volume II. A liderança volume II. A liderança volume II
brasiliense no mundo 
corporativo nacional é 
co-autora da publicação 

na Livraria Cultura do 

na Av. Paulista, às 19h.


